

RetroMadrid 2010, feria de informática clásica

Madrid, enero de 2010

La Asociación de Usuarios de Informática Clásica (AUIC) desea invitarles a conocer y participar en la próxima edición de 2010. En esta ocasión cambiamos de ubicación para adaptarnos a los cambios que la feria ha experimentado en los últimos años, con un crecimiento exponencial, demostrando con ello el gran interés del público en la tecnología clásica.



La feria tendrá lugar en la Facultad de Informática de la Universidad Complutense de Madrid durante el sábado día 13 de marzo, desde las 10:00 hasta las 20:30 horas, la entrada, como siempre, será gratuita.

Vemos importante reseñar que nuestra feria crece a todos los niveles, ya que hemos aplicado una metodología colaborativa que está transformando profundamente la estructura organizativa. Cada día contamos con más apoyos que harán posible una experiencia más enriquecedora al visitante.

Este año contaremos con varias áreas especializadas, desde consolas hasta máquinas recreativas, desde conferencias hasta aulas de talleres, un sinfín de actividades que harán las delicias de todos los visitantes.

Imprescindible es subrayar el enfoque cultural y educativo que hemos planteado para esta edición, para ello realizaremos en colaboración con diversas instituciones un conjunto de actividades para toda la familia.

Para finalizar destacar la colaboración y patrocinio de instituciones, empresas, blogs y particulares que se han unido y se irán uniendo al proyecto, ya que sin ellas sería imposible la labor de divulgación que esta feria persigue.

Nuevamente contaremos con la presencia de personajes relevantes del sector e interesantes novedades, para así certificar que RetroMadrid es un proyecto serio con una excelente perspectiva de futuro, ¡les esperamos!

Asociación de Usuarios de Informática Clásica

www.retromadrid.es